

Lungensportgruppe des Reha-Sport-Bildung e.V. Elxleben bosselt bei den Profis mit!

Am 16.04.2011 fand in Sondershausen ein Turnier im Bosseln statt, ausgerichtet durch den TBRSV e.V.. Die Frauengruppe „Lungensport“ des Reha-Sport-Bildung e.V. Elxleben nahm auch an dem Turnier teil, schon ihre insgesamt zweite Teilnahme an einem offiziellen Wettkampf!

Die Spielerinnen fuhren gemeinsam und hochmotiviert nach Sondershausen. Pünktlich 9 Uhr begann dann das Turnier für Männer sowie Frauen- Mannschaften, welches sehr gut organisiert war und auch ausreichend Verpflegung für die Aktiven bot. Wie bei der ersten Teilnahme der Frauengruppe im Landessportzentrum Elxleben, wurde die Mannschaft des Reha-Sport-Bildung e.V. auch in Sondershausen herzlichst begrüßt.

Die Frauen starteten gut in das Turnier, mussten aber von Spiel zu Spiel noch Lehrgeld zahlen. Man merkte ihnen die Nervosität und die Unerfahrenheit deutlich an. Am Ende belegten sie einen 5. Platz. Die Sportlerinnen waren dennoch alle sehr zufrieden und hatten Spaß am Turnier. Der Olympische Gedanke „Dabei sein ist alles“ zählt und vielleicht reicht es ja schon beim nächsten Turnier, am 25.06.2011 in Arnstadt, für eine höhere Platzierung.

Bis dahin heißt es für die Frauen fleißig zu üben, wie immer mit Steffen im Landessportzentrum Elxleben.

